



Library and Archives
Canada

Bibliothèque et Archives
Canada

Canada

Library and Archives Canada Aboriginal Resources on the Web

There are a number of databases and other resources related to Canada's Aboriginal Peoples located on the **Aboriginal Resources and Services Portal**
www.collectionscanada.ca/aboriginal/index-e.html

The following links represent some of the searchable collections of materials available on this portal:

Indian Affairs Annual Reports 1864-1990
www.collectionscanada.ca/indianaffairs/index-e.html

Indian Reserves – Western Canada
www.collectionscanada.ca/archivianet/020160_e.html

Métis Scrip Records
www.collectionscanada.ca/archivianet/02010507_e.html

Aboriginal Peoples – Guide to the Records of the Government of Canada
www.collectionscanada.ca/archivianet/0201200109_e.html

Treaty 8: 1899-1999
www.collectionscanada.ca/05/0513_e.html

Aboriginal Peoples - Bands and Agencies
www.collectionscanada.ca/archivianet/0201200116_e.html

Naskapi Lexicon
www.collectionscanada.ca/naskapi/index-e.html

Project Naming: Always on Our Minds
www.collectionscanada.ca/inuit

In Spring 2005, an exciting new online portal related to **Canada's Aboriginal and Northern Documentary Heritage** will be launched, further showcasing our resources. Some features will include additional photographic and cartographic images, along with digitized **Treaties** and records from the **Red and Black Series**, all made searchable through on-line databases. Finally, a new bibliographic pathfinder called **From Colony to Country: Canadian Aboriginal Soldiers in the First World War** will also be launched to assist in the research of this era.



Bibliothèque et Archives Canada
Ressources sur le Web portant sur les peuples autochtones

Il existe plusieurs bases de données et autres ressources portant sur les peuples autochtones au Canada, qui se trouve sur le **Portail des ressources et services – Peuples autochtones**

<http://www.collectionscanada.ca/peuples-autochtones/index-f.html>

Les liens ci-dessous représentent quelques collections de documents consultables en ligne, disponibles sur ce portail:

Rapports annuels des Affaires indiennes 1864-1990

www.collectionscanada.ca/indianaffairs/index-f.html

Réserves indiennes, ouest du Canada

www.collectionscanada.ca/archivianet/020160_f.html

Certificats des Métis

www.collectionscanada.ca/archivianet/02010507_f.html

Peuples autochtones – Guide des archives du gouvernement du Canada

www.collectionscanada.ca/archivianet/0201200109_f.html

Traité 8: 1899-1999

www.collectionscanada.ca/05/0513_f.html

Peuples autochtones – Bandes et agences amérindiennes

www.collectionscanada.ca/archivianet/0201200116_f.html

Lexique naskapi

www.collectionscanada.ca/naskapi/index-f.html

Un visage, un nom: ils resteront toujours dans nos pensées

www.collectionscanada.ca/inuit

Au printemps 2005, un nouveau portail portant sur le patrimoine documentaire des peuples autochtones et du Nord canadien, qui mettra davantage nos ressources en valeur, sera mis en ligne. Parmi ses nouvelles caractéristiques, on trouvera de nouveaux documents iconographiques et cartographiques, ainsi que l'ajout d'images numériques de la série **Traités, cessions et ententes** et de documents des séries **Rouge et Noire**, tous consultables à l'aide de bases de données en ligne. Enfin, un nouveau guide bibliographique intitulé **De colonie à pays : les soldats autochtones canadiens dans la**



Natural Resources
Canada

Ressources naturelles
Canada

Canada

[Français](#)

[Contact Us](#)

[Help](#)

[Search](#)

[Canada Site](#)

[Home](#)

[Services](#)

[Offices](#)

[Links](#)

[NRCan Site](#)

[About us](#)

[Products](#)

[Glossary](#)

[Site map](#)

[ESS Site](#)



Quick Links

- ▶ [Plan Search](#)
- ▶ [Survey Instructions](#)
- ▶ [Legislative Responsibilities](#)
- ▶ [International Boundary Commission](#)

What's New

- ▶ [Survey Instructions](#)
- ▶ [New Agreement on Land Transactions on Reserve Lands](#)
- ▶ [New Standards - Oil and Gas Surveys in Indian Reserves - Effective April 1, 2004](#)
- ▶ [National Framework Canada Lands Administrative Boundary \(CLAB\) Level 1](#)

Welcome to Legal Surveys Division

Website: www.lsd.nrcan.gc.ca



Vision 2007

We are recognized for our contribution to sustainable development, strong and safe communities, northern development and aboriginal people by providing national leadership for a reliable and flexible property rights infrastructure on Canada Lands and along the International Boundary, through;

- working in partnership, other government departments, Aboriginal Peoples, the Association of Canada Lands Surveyors, Territorial Governments, and other key stakeholders
- promoting capacity building and innovation amongst our clients and partners
- ensuring, with our American colleagues, the proper demarcation and representation of the boundary between Canada and the United States of America
- maintaining an innovative and technologically progressive work environment

The Legal Surveys Division contributes to the priorities of the Earth Sciences Sector:

- [Canada Lands Survey System](#)
- [Geomatics for aboriginal property rights infrastructure](#)
- [Geomatics for northern development](#)
- [Geomatics for sustainable development of natural resources](#)
- [Canada/USA international boundary maintenance & 1925 treaty implementation](#)



Bienvenue à la Division des levés officiels

Website: www.lsd.nrcan.gc.ca



Vision 2007

Grâce au leadership national que nous exerçons pour assurer la fiabilité et la flexibilité de l'infrastructure des droits fonciers sur les terres du Canada et le long de la frontière internationale, nous sommes reconnus pour notre contribution à la sûreté des collectivités, au développement du Nord et des groupes autochtones, dans une perspective de développement durable. Notamment, nous :

- travaillons en partenariat avec d'autres ministères du gouvernement, les groupes autochtones, l'Association des arpenteurs des terres du Canada (l'AATC), les gouvernements territoriaux et d'autres intervenants clés;
- favorisons le développement des capacités et l'innovation au sein de notre clientèle et de nos partenaires;
- assurons, avec nos collègues des États-Unis, la démarcation et la représentation correctes de la frontière entre le Canada et les États-Unis;
- nous efforçons de maintenir un milieu de travail innovateur et axé sur les progrès technologiques.

Liens Rapides

- ▶ [Recherche de plans en ligne](#)
- ▶ [Instructions d'arpentage](#)
- ▶ [Responsabilités législatives](#)
- ▶ [Commission de la frontière internationale](#)

Nouveautés

- ▶ [Instructions d'arpentage](#)
- ▶ [Nouvelle entente concernant les transactions foncières sur les terres de réserve](#)
- ▶ [Nouvelles normes - Arpentage des concessions pétrolières et gazières dans les réserves indiennes - En vigueur le 1^{er} avril 2004](#)
- ▶ [Cadre national Limites administratives des Terres du Canada \(LATC\) Niveau 1](#)

La Division des levés officiels contribue aux priorités du Secteur des sciences de la Terre :

- [Système d'arpentage des terres du Canada](#)
- [La géomatique à l'appui de l'infrastructure des droits fonciers des Autochtones](#)
- [La géomatique à l'appui du développement du Nord](#)
- [La géomatique à l'appui du développement durable des ressources naturelles](#)
- [Entretien de la frontière internationale entre le Canada et les États-Unis et mise en application du traité de 1925](#)

Si vous éprouvez des difficultés pour accéder aux informations contenues dans ce site Web, veuillez contacter le webmestre.

Mise à jour 2004-09-17

Aviz Important

Division des levés officiels



Natural Resources
Canada

Ressources naturelles
Canada

Canada

Français
Home
About us

Contact Us
Services
Products

Help
Offices
Glossary

Search
Links
Site map

Canada Site
NRCan Site
ESS Site



National Framework Canada Lands Administrative Boundary (CLAB) Level 1

http://www.lsd.nrcan.gc.ca/english/clab-latc_e.asp

Link to main download directory stream:

[GeoGratis](#)

Abstract:

Provides the administrative boundaries (exterior limits) of Canada Lands which includes Indian Reserves, Cree-Naskapi Category 1A and 1A-N Lands, Yukon First Nations Settlement Lands, Kanesatake Mohawk Interim Land Base, National Parks, National Park Reserves, National Marine Conservation Areas and Aboriginal Land Claims Settlement Areas. More specific information related to each administrative boundary can be found in the Entity and Attribute section. Administrative boundaries were compiled from Legal Surveys Division's cadastral datasets and survey records archived in the Canada Lands Survey Records.

Purpose:

Provides a national coverage of the administrative boundaries as described in the abstract above and promote the use of a common geometric representation of the administrative boundaries of Canada Lands. This data set is not to be used for defining boundaries. Administrative decisions should be based on legal documents and legal survey plans.

Coverage Availability Status (2003-11-06):

Canada Lands Administrative Boundary Category

Region	FN	CC	PA
Atlantic	100%	N/A	14%
Quebec	100%	N/A	0%
Ontario	95%	N/A	0%
Manitoba	100%	N/A	100%
Saskatchewan	100%	N/A	100%
Alberta	100%	N/A	100%
British Columbia	100%	N/A	67%
Yukon Territory	100%	N/A	100%
Northwest Territory	100%	100%	0%
Nunavut	N/A	100%	0%

Survey Plans & Field
Notes

Reference Plans

Geospatial Data

Cadastral Framework Data

National Framework Canada
Lands Administrative
Boundary

Thematic Mapping

Canada Lands Index

Registry Index Plans

Canada Lands National

Comprehensive Claims

Land Claim Settlements

Yukon Land Selection

Orthophoto Maps

Minerals & Metals

Health Facilities

First Nations Land

Management Initiative

Federal Labs

Publications

General Instructions for

Surveys, e-Edition

Cree Property Rights

Posters

Commemorative

Historical

Operational

Research

Control Survey

Information

Survey Reports



Ressources naturelles
Canada

Natural Resources
Canada

Canada

English

Contactez-nous/Aide

Recherche

Site du Canada

Accueil

Services

Bureaux

Liens

Site du RNCan

À notre sujet

Produits

Glossaire

Carte du site

Site du SST



Cadre national Limites administratives des Terres du Canada (LUTC) Niveau 1

http://www.lsd.nrcan.gc.ca/francais/clab-lutc_f.asp

Lien au répertoire principal de téléchargement:

[GéoGratis](#)

Résumé:

Fournir les limites administratives (limites extérieures) des terres du Canada incluant les réserves indiennes, les terres des catégories 1A et 1A-N des communautés des Cris et des Naskapis, les terres octroyées par les ententes avec les Premières nations du Territoire du Yukon, du territoire provisoire des Mohawks de Kanésatake, les étendues des parcs nationaux, des réserves de parcs nationaux et des aires marines nationales de conservation ainsi que les zones de règlement des revendications territoriales des autochtones. Des renseignements plus précis concernant chacune de ces limites administratives sont fournis à la section sur les entités et les attributs. Les limites administratives ont été compilées d'après les jeux de données cadastrales de la Division des levés officiels et les registres d'arpentage conservés aux Archives d'arpentage des terres du Canada.

But:

Fournir une couverture nationale des limites administratives décrites dans le résumé et favoriser l'utilisation d'une représentation géométrique commune des limites administratives des terres du Canada. Ce jeu de données ne doit pas être utilisé pour la définition des limites. Les décisions administratives devraient être basées sur les documents juridiques et les plans d'arpentage officiels.

État de la couverture disponible (2003-11-06):

Catégorie de limites administratives des Terres du Canada

Région	FN	CC	PA
Atlantique	100%	N/A	14%
Québec	100%	N/A	0%
Ontario	95%	N/A	0%
Manitoba	100%	N/A	100%

Plans et notes
d'arpentage

Plans de référence

Données

Géospatiales

Données sur le canevas
cadastral

Cadre national Limites
administratives des Terres
du Canada

Cartes thématiques

Cartes index des terres du
Canada

Plans de référence du
Registre

Carte nationale des terres
du Canada

Revendications globales

Règlements des
revendications foncières

Terres sélectionnées dans le
Territoire du Yukon

Orthophotocartes

Minéraux et Mines

Établissements de santé
pour les autochtones

L'initiative de gestion des
terres des premières nations

Laboratoires fédéraux

Publications

Instructions générales pour
les arpentages, édition en
ligne

Régime de droits fonciers
sur les terres crie

Affiches

commémoratives

historiques

opérationnelles

recherche

Données sur les
levés de précision

Rapports d'arpentage

Legend:

FN - First Nation and Aboriginal Land, including Indian Reserves, Lands created under Comprehensive Land Claims Process and the Kanesatake Mohawk Interim Land Base.

CC - Aboriginal Comprehensive Land Claim Settlement Areas including area of lands as set out in comprehensive land claim agreements in the Northwest Territories and Nunavut.

PA - Protected Areas including National Parks of Canada, National Park Reserves of Canada and National Marine Conservation Areas of Canada.

Notes:

- As efforts are made to complete the coverage and ensure currency of the data, frequent visit is recommended.
- The complete coverage of Canada Lands Administrative Boundaries is scheduled for release in March 2004.

Last Updated:2003-09-23

Important Notices

Legal Surveys Division

Saskatchewan	100%	N/A	100%
Alberta	100%	N/A	100%
Colombie-Britannique	100%	N/A	67%
Territoire du Yukon	100%	N/A	100%
Territoires du Nord-Ouest	100%	100%	0%
Nunavut	N/A	100%	0%

Légende:

FN - Terres des Premières nations et des Autochtones, incluant les réserves indiennes, les terres visées par le processus d'entente sur les revendications territoriales globales et le territoire provisoire des Mohawks de Kanesatake.

CC - Régions visées par des ententes de revendication territoriale globale incluant les terres décrites dans les ententes de revendication territoriale globale dans les Territoires du Nord-Ouest et au Nunavut.

PA - Aires protégées incluant les parcs nationaux du Canada, les réserves de parcs nationaux du Canada et les aires marines nationales de conservation du Canada.

Notes:

- Il est recommandé de consulter fréquemment car tous les efforts nécessaires pour compléter la couverture et de tenue à jour des données sont consentis.
- La publication de la couverture complète des limites administratives des Terres du Canada est prévue pour mars 2004.

Mise à jour:2003-07-28

Avis importants

Division des levés officiels